



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DIPLOMATIE

La Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda a pris part le week-end écoulé, à Addis-Abeba (Ethiopie), aux travaux du 35^e sommet de l'Union africaine (UA), s'exprimant à cette occasion au nom du président Ali Bongo Ondimba, auquel elle a rendu compte hier lors d'un entretien.

Page 3

SEEG

Nommés lors du Conseil des ministres du 1^{er} février, le premier en qualité de directeur général, le second comme directeur général adjoint en charge de la technique et des opérations, Aimé Gustave Mayi (détourage) et Tony Armand Serge Maga Ma Nzamba ont été installés hier par le PCA Egide Boundono Simangoye.

Page 4

FAUX PASSEPORTS : L'APPEL DU PARQUET

DEVANT "la gravité des faits commis et les dispositions pénales prévues dans le Code pénal dans ce genre de cas" et alors que les peines prononcées apparaissent, à ses yeux, "faibles", le Ministère public a décidé de faire appel de la décision rendue fin janvier par le tribunal correctionnel, a annoncé le procureur de la République près le tribunal de première instance de Libreville, André Patrick Roponat.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Les rideaux sont tombés dimanche sur la grande fête africaine de football. C'est désormais le Sénégal, Roi du continent.

C'est également l'heure du bilan pour toutes les équipes engagées dans cette compétition. Cameroun-2021 est-il un bon cru par rapport à l'Egypte-2019 ? La fête a-t-elle tenu ses promesses ? Des milliers de questions, on se les pose et les réponses seront nombreuses...

Ce que moi Makaya j'ai surtout retenu - à part le fait qu'il n'y a plus de Petits Poucets en football -, c'est la présence de plus en plus nombreuse de techniciens africains à la tête des équipes nationales. Comme lors de l'édition d'Egypte, c'est encore un coach africain, cette fois-ci, qui a conduit son équipe jusqu'au sacre. Est-ce la fin des

sorciers blancs sur le continent ? Une chose est certaine, nous avons une élite en sciences sportives à même de rivaliser avec les autres. Formés dans les plus prestigieuses écoles, mieux au fait de nos réalités, les entraîneurs africains prennent la place qui leur revient. Quitte à nos dirigeants de se décomplexer et de cesser de croire qu'il n'y a que les autres les plus intelligents. Une mentalité de colonisé à ranger dans les tiroirs de la mystification. Bientôt, ce sera en Afrique qu'on viendra recruter les meilleurs techniciens. Comme c'est le cas des artistes du football.

Et c'est là que l'Occident découvrira la vraie sorcellerie dont il parle avec une pointe d'humour quand il évoque les leurs au chevet de nos équipes quoi.

...MAKAYA



Rideau sur la Can-2021, la 33^e du nom ! Laquelle s'est donc achevée dimanche soir sur le sacre – mérité – du Sénégal, le premier de son histoire, aux dépens de l'Egypte, à l'issue d'une finale au suspense insoutenable (0-0 au terme du temps réglementaire, 4 tirs au but à 2). L'Union, qui vous a fait vivre, avec passion, ce mois de foot, range à son tour son cahier. Non sans en tirer un certain nombre de leçons et se projeter, s'agissant notamment des Panthères du Gabon, vers l'avenir.

Pages centrales